

Una brusca disminución del caudal del río Aconcagua registrada el fin de semana encendió las alarmas en Hijuelas. Agricultores y floricultores reportaron que no contaron con el recurso hídrico para el riego, mientras que vecinas y vecinos abastecidos por cooperativas de Agua Potable Rural (APR) manifestaron preocupación por la continuidad del suministro.

Para enfrentar la contingencia, la alcaldesa Verónica Rossat convocó a una reunión de carácter urgente la tarde de **ayer lunes 13 de octubre de 2025**, instancia en la que participaron dirigencias y representantes de agricultores, floricultores, APR y canalistas.

Anuncio Patrocinado

Durante el encuentro se acordó **suscribir un documento formal** que describa la situación y sus efectos, el cual será remitido a la **Dirección General de Aguas (DGA)** y a otras autoridades competentes, con el objetivo de **apurar acciones y asegurar una distribución justa del recurso hacia la tercera sección del río Aconcagua**.

El encargado territorial agrícola del municipio, **Rafael Pacheco**, precisó que el envío de este oficio busca “garantizar la **equidad en la distribución y el acceso al agua** para mantener el riego de siembras y flores de los productores de Hijuelas”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Lo que se acordó

- Redacción y firma de un documento técnico-comunitario que expone el problema y sus impactos locales.
- Oficio inmediato a la **DGA** y a autoridades sectoriales solicitando medidas correctivas y fiscalización.
- Enfoque en **priorizar el abastecimiento** para riego agrícola y estabilidad del suministro de **APR** en la tercera sección del Aconcagua.

y tú, ¿qué opinas?